PC über alles in der Welt!

Was ist das für eine Welt in der wir leben, wird es in Zukunft noch mehr von ihnen geben? Menschen die nur für die Spielewelt leben, und vergessen ihren Haustieren ihr Essen zu geben.

Wie kann ein Vater am Schreibtisch sitzen, während seine Tochter beginnt sich neben ihm zu ritzen. Er blendet es aus, bewegt ernergisch seine Computermaus, kontrolliert die Imaginäre Heldenfigur, um zu töten andere Spieler nur.

Eltern sitzen da, den ganzen Tag,
Ihr Sohn, der sie besonders mag,
wird von der Hundemutter ins Körbchen gebracht,
wie sie es seit seiner Geburt bei ihm macht.
Er knurrt zufrieden und schließt die Augen,
als Aussenstehender verliere ich den Glauben.

Den Glauben das es so etwas wirklich gibt, ein Kind das wird nicht geliebt. Menschen sitzen seit 30 Jahren in ihrem Zimmer, als geht es kaum schlimmer, können sie nicht mehr aufstehen, nie hat man so schlechte Bandscheiben gesehen.

Krummrücken lautet die Diagnose, verlassen hat ihn seine Rose, ist verständlich denn seine Lebenszeit, ist abgelaufen, sein Tod ist nicht mehr weit.

So spürt er wie nach Jahren die Kraft aus ihm geht, Kriecht zum Fenster macht es auf, spürt frischen Wind der weht. Zurück am PC öffnet er sein Computerspiel, Geht zurück zu dem Platz welcher bedeutet ihm viel.

So steht er am Spawn und gibt in das Chatfeld ein,
"Es war eine geile Zeit, und dank euch war ich nie allein"
Entertaste gedrückt, Kopf zusammengesunken,
Sein Finger tief in die W taste versunken.

"Wwwwww" kann man lesen im Chat, gemutet wurde der Spieler, die Anderen findens ganz nett. So lesen die Anderen nur noch das W, welches für einen toten Zocker steht.

© Erik Shiller

Diese PDF wurde erstellt durch das <u>Schreiber Netzwerk</u>